

DOI

Lakukan Cooling System Pasca Pilkada, Ini Pesan Bhabinkamtibmas Polsek Klari

[KARAWANG - KARAWANG.DOI.OR.ID](http://KARAWANG.KARAWANG.DOI.OR.ID)

Dec 1, 2024 - 12:04



Polres Karawang, Polda Jabar - Melalui Cooling System Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Jamaludin ajak warga Dusun

Kopo Desa Klari Kecamatan Klari Kabupaten Karawang untuk menjaga Netralitas dan kondusifitas kamtibmas aman damai pada Pilkada tahun 2024. Minggu (1/12/2024)

Aiptu Jamaludin melaksanakan Giat Cooling System Pasca Pemilihan kepala daerah (Pilkada) serta memberikan Arahan dan Himbauan kepada warga binaannya.

Pada Arahan dan Himbauannya, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang ajak warganya untuk menjaga Netralitas serta kondusifitas kamtibmas pada Pilkada serentak tahun 2024, guna menciptakan Pilkada Aman, Damai dan sejuk "Pilihan Boleh Beda tatapi kita tetap jaga Persatuan serta Persaudaraan".
Jelasnya

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Polsek Klari juga menghimbau kepada warga desa Klari umumnya Masyarakat Kecamatan Klari Karawang agar menjaga Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Klari dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila adanya indikasi mencurigakan atau kejadian yang sekiranya mengganggu Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Klari.
Sambungannya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan "bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk Sinergitas antara polri dan masyarakat untuk menciptakan Pilkada Aman dan Damai demi kabupaten Karawang di tahun 2024 melalui kegiatan Sambang dan Silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Klari"
Terangnya

Dikatakan juga Tidak hanya melaksanakan tugas Kepolisian seperti Patroli, namun melaksanakan tugas Kepolisian seperti mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam Menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat seperti yang dilakukan oleh personil Polsek Klari. Pungkas Kopol H Andryan Nugraha SH

Kapolsek Klari turut menyampaikan seruan serupa. Menurutnya, pihaknya berkomitmen untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pasca Pilkada Serentak 2024. Ia juga menegaskan bahwa Polsek Klari Polres Karawang akan terus bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat untuk memastikan situasi tetap kondusif pasca penghitungan suara dan hasil quick count.

Kopol Andryan Nugraha juga mengungkapkan bahwa pihaknya telah mengintensifkan pelaksanaan "cooling system" di tingkat Polsek untuk menjaga ketenteraman. Sistem ini melibatkan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, dan aparat keamanan, yang secara bersamaan menyuarakan pentingnya menjaga kedamaian (Pasca penghitungan Suara Pilkada serentak 2024)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain